



LOS RADICALES DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES NO PODEMOS



PERMANECER INDIFERENTES, ANTE EL
AVANCE DEL TOTALITARISMO Y LA INTOLERANCIA
CONVOCAMOS A DEFENDER LA DEMOCRACIA Y VOTAR A
SERGIO MASSA

Como es de público conocimiento, el Comité Nacional de la Unión Cívica Radical ha decidido que el partido no va a apoyar formalmente a ninguno de los dos candidatos que el 19 de noviembre se enfrentarán en el ballotage.

Asimismo, en dicho pronunciamiento se pone el acento en la defensa de los valores históricos del radicalismo, y en la defensa de la democracia, los principios sociales de la Argentina y los derechos humanos.

Sin embargo, es importante considerar que el único organismo que puede marcar la pertenencia partidaria frente a cualquier opción electoral para Presidente de la Nación es el pronunciamiento de la Convención Nacional, situación esta que no ha existido. El Comité Nacional del Radicalismo cuenta con una herramienta que es la de decidir una posición que le excede al referéndum de la Convención Nacional, con la inmediata convocatoria a la misma, dado el exiguo plazo de tiempo existente entre la primera y la segunda vuelta, este era el único camino posible desde el punto de vista legal, ya que los plazos no dan para que se convoque a la Convención antes del 19 de noviembre.

Entendemos que esta situación no se trata de un error jurídico, ya que en la práctica están habilitando la libertad de acción a cada uno de los afiliados del partido para que actúe según su parecer al momento de la votación, en la medida en que defienda los principios históricos del radicalismo, los valores sociales, los derechos humanos, ya que la decisión del Comité Nacional no los puede obligar a actuar en dirección a un voto en blanco el día del ballotage.

De esta forma, el comunicado del Comité Nacional solo puede interpretarse por lo que es, un pronunciamiento de la conducción formal radicalismo nacional, que declara prescindente la posición como partido en la segunda vuelta, pero no puede de ninguna manera impedir la participación de los radicales en la toma de posiciones al momento de la votación.

En base a todo lo expuesto la Comisión de Acción Política del MOVIMIENTO NACIONAL DE LA MILITANCIA RADICAL DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES (MNMR) ha decidido, asumiendo la responsabilidad a título personal, que va a hacer uso de la libertad de acción que se interpreta del pronunciamiento del comité

Nacional, para tomar una posición activa en la segunda vuelta convocando a la ciudadanía de la Provincia de Buenos Aires para votar a Sergio Massa en el ballottage.

Somos plenamente conscientes de la responsabilidad institucional que adoptó el Comité Nacional al no apoyar a ninguno de los dos candidatos, ya que la decisión de Macri de romper Juntos por el Cambio y apoyar a Milei tiene el objetivo de detonar la gobernabilidad que se necesita en la Argentina para llevar adelante los planes que tiene la ultra derecha en el país. El radicalismo participa en el gobierno en 10 provincias en la Argentina, en donde tiene que construir la gobernabilidad con gente que formó parte del Frente Juntos por Cambio, y la toma de posición formal del radicalismo sumiría cada una de estas jurisdicciones en el caos.

Quienes suscribimos este documento creemos que la Provincia de Buenos Aires, la Provincia de Córdoba y la Provincia de Santa Fé, así como el voto de las mujeres, tienen la llave del resultado electoral, y que en base a ello los radicales de la Provincia de Buenos Aires deben tomar partido.

Tenemos la firme convicción de que un triunfo de Milei en las elecciones presidenciales pone en riesgo el pacto democrático que la sociedad argentina sostiene desde 1983.

Con otro formato se está frente a un golpe de estado blando puesto en marcha por el poder financiero global, que para llevarse a cabo debe exterminar el orden democrático, así como el sistema social vigente que ha permitido que nuestro país progrese, y se haya convertido en un modelo de movilidad social ascendente para toda América Latina. Si Argentina cae, cae todo el continente, y los radicales no podemos permanecer como espectadores.

En 1987 la democracia estuvo en riesgo en Semana Santa, se trató de un asalto a la democracia. La valentía de nuestro pueblo y la conducta de Raúl Alfonsín que, poniendo en riesgo su vida sostuvo el sistema que nos devolvió la paz a los argentinos; pero no lo hubiéramos logrado sin la participación y el apoyo del Peronismo Renovador, que sin ningún tipo de condiciones y a pesar de las diferencias que tenían como opositores, estuvieron presentes en la primera línea de resistencia democrática. Este es un momento de similar trascendencia, y ahora somos los radicales los que nos toca estar en la oposición y hacer de soporte al sistema.

La identificación discursiva de La Libertad Avanza con las nuevas derechas extremas a nivel global encienden todas las alarmas para quienes, como nosotros, la democracia es el valor fundamental.

Somos conscientes de lo mucho que aún falta para lograr una vida digna para nuestro pueblo y un desarrollo real y sustentable de nuestra economía. Sabemos

que se necesitan cambios y mejoras sustanciales, tanto como defender lo que en estos 40 años se ha logrado en favor de la sociedad toda.

Sin embargo, sabemos que la opción de Unión por la Patria tampoco es buena. Massa ha demostrado históricamente su carácter acomodaticio y su voluntad de traicionar todo acuerdo que construye. El kirchnerismo sigue manteniendo sus prácticas autoritarias y cubriendo a sus principales dirigentes, acusados de innumerables casos de corrupción. El fracaso del gobierno de esa coalición, que todavía padecemos, no ha terminado. Pero La Libertad Avanza ha abrazado de manera explícita las prácticas y los postulados fascistas, y al fascismo se lo combate.

Este 19 de noviembre la amenaza a los consensos democráticos logrados, a la educación y la salud públicas, a la igualdad como punto de partida para el desarrollo humano, estarán presentes en el cuarto oscuro representados por la Fórmula de la Libertad Avanza (Milei /Villarruel), apoyados por quienes acordaron con ellos, desconociendo los compromisos asumidos con los integrantes de su propia coalición y de manera unilateral e inconsulta, lo cual demuestra la falta total de sentido democrático en la acción y cuál era su objetivo real.

Esta opción para nosotros es imposible de acompañar y estamos plenamente conscientes que hay momentos en la Historia en los que los contextos nos obligan a ser pragmáticos, suspender lo ideal desde nuestro punto de vista y hacer lo necesario.

Comprendemos el argumento y el sentir de quienes hoy postulan votar en blanco. Pero, de nuestra parte, no sentimos que podamos huir de la responsabilidad de la opción en el ballotage, que tenemos como sistema consensuado entre todos los argentinos.

Decidimos no ser neutrales en momentos tan críticos, y elegimos apoyar la opción que, con sus innumerables defectos, nos asegura un piso real y concreto para, quizás, poder lograr a futuro consensos aún en el disenso, a través del diálogo, base de la democracia, materializados en acuerdos básicos y fundamentales para llevar adelante los cambios necesarios. Con todas las dificultades que ello implica, nuestra opción es Massa.

Que no se confunda nadie. No nos persigue el interés personal por ningún cargo. Tenemos en claro nuestro rol opositor, que es el que nos asignó el pueblo argentino.

Sentimos la obligación moral de empujar el voto, no permaneciendo como espectadores viendo como la democracia se nos derrite entre las manos. Empujados por nuestra historia, y por nuestras convicciones.

Porque somos la Reforma Universitaria.

Porque somos la jornada laboral de 8 horas.

Porque somos el Salario Mínimo Vital y Móvil.

Porque somos el artículo 14 bis de la Constitución Nacional.

Porque somos la Ley de Divorcio Vincular.

Porque somos la Ley de Cupo Femenino primera en Latinoamérica,

Porque tenemos raíz en todo el país, con un comité en cada pueblo.

Porque la Unión Cívica Radical somos todos, hemos decidido apoyar al único de los dos candidatos que creemos va a permitir que la vida democrática continúe. Y es Sergio Massa.

Sabemos que tenemos diferencias con el peronismo.

Pero también sabemos que con la democracia se come, se cura y se educa.

Votamos

NO A LA QUITA DE DERECHOS CONQUISTADOS.

SÍ A LA DEMOCRACIA